

3月の予定

3月3日(水)ひな祭り

3月20日(土)春分の日

合同法要については後日掲示板等でお知らせします。

ソーラーライトについて

九鬼町内会では毎年防犯・防災を目的として、町内各所にソーラーライトの設置交換を行っています。尼崎市の防災力向上補助金と町内会も費用を負担し、機械の購入を予定しております。皆さまのお住いの近くにライトが設置された場所がございましたら

0597-29-2735(川工農業)まで連絡下さい。

ひまわり通信

2月の研修は社協の方に太極拳を教えていただきました。沖縄の歌“生きてる意味に感謝して”にのせてのリハビリ体操です。今月には延期になってしまったコンサートを予定しています。

総干場

食堂は3月末で休業となりますが、弁当部は継続して運営しますので今後芳よしくお原意申上げます。月別のメニュー表お渡しいてご了承願っております。配達もあります。



から

人氣バス

お車ください。
毎週 月曜日
その他、1~2回
X=2-1を入れて
あります。

明朗会より

令和3年の新年会も実施出来なかった明朗会でしたが、そればかり、会員さんが喜ばれることが出来ればと、福袋を提供したい旨と、若き組合、九鬼定置漁業株式会社、福祉委員会にご相談させて頂きました。おかげ様でご賛同頂き、大変素晴らしい福袋を配布することができました。会員さんからは福袋(喜せ笑)をありがとうございますと、御礼の言葉がたくさん贈されました。

今月には新年度を迎えるにあたり会員増員、1人でも会員を増やしチームワークのとれた明朗会にいたしましたよう!申込みは、明朗会本部役員又は班長さんにお願ひいたします。新型コロナもまだまだ心配な状況ですが、気を引きこめてご用心下さい。

京都府立大学建築学 ゼミご来訪予定

3月11日~16日、同大学で建築学を教えている松田法子先生と学生6名が九鬼町の建築史の調査を目的とする来訪を予定しています。滞在中は、大学の腕章をつけて、町内を歩きながらの調査となる様です。緊急事態宣言の様子次第で延期される事もあります。

窓ガラス窓ニュー入

6年近く続けてまいりました食堂網干場をこの3月いっぱいで休業することとなりました。

有志で立ち上げた食堂がこれまで大過なく運営されてきましたのは、九鬼の皆様をはじめ、大勢の方々のご支援のおかげで深く感謝申し上げます。

また、九鬼大敷をはじめ漁業関係者の皆様には新鮮な魚の仕入れにご協力いただき本当に有難うございました。

今春よりからは、九鬼の皆様に毎日気軽に立ち寄っていただけるような営業スタイルに変更し、九鬼町への新しい人の流れをつくる「ワーケーション」事業を開拓すべく、N.P.O.一同準備に取り組んでおります。目指すところはこれまで以上に「開かれた網干場」

詳しくはかわら版4月号にてお知らせできるかと思いますが、まずは休業のご報告と御礼とさせていただきます。

N.P.O.法人九鬼ABAABA俱乐部
代表 川工修史

かわら版

2021.3.1
NO 101
九鬼町内会

夢
語る

おふく
島にさざら

咲く

2月 2018年
サクラ 100年ぶりに
発見された新種の桜、紀伊
半島南部に自生しており山桜
より早く、3月上旬~3月中旬にかけて
開花。ピンクの色が濃いめ、九鬼
にも、海岸の方海に突き出た
緑の中にひときわ目立ちます
是非、ご観賞あれ!!